
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
CNPJ.: 45.339.363/0001-94

"A CAPITAL DA CERÂMICA ARTisTICA E DA DECORAÇÃO"
GABINETE DO PREFEITO

Ofício n° 1214/2017-GP.

Porto Ferreira, 18 de outubro de 2017.
CAMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIR"

REAUZADA EM:.,__"j"_",,".,~~~~
DESPACHO~' ~~~~uu~~~~

Exmo Sr.
MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO
D.D. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

ReC.: Re

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do nobre Vereador José Gustavo

Braga Coluci, seguem anexas informações da Secretária de Educação, Sra. Cláudia Regina Lopes Aguiar.

Atenciosamente,

o protestos de estima e consideração.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA

Secretaria de Educação

Av. Eng. Nicolau de Vergueiro Forjaz, n° 860, Centro, Porto Ferreira/SP, CEP: 13.660-000

Ofício n? 670/2017 - SE
Porto Ferreira/SP, IOde outubro de 2017.

Exmo. Sr.
RÓMULO LUÍS DE LIMA RIPA
M.D. Prefeito Municipal de Porto Ferreira/SP

Ref.: Resposta ao Requerimento de nO460/2017 de autoria do, nobre Vereador José Gustavo

Braga CoIue i.

Sr. Prefeito,

Vimos pelo presente ofício, apresentar resposta ao Requerimento n"
460/2017, de autoria do nobre vereador José Gustavo Braga Colucí
versando sobre salas de informática nas escolas da rede municipal
de ensino.

Aproveitamos a oportunidade para renovar protestos de estima e
consideração.

Atenciosamente,

CláU~ o
Secretária!
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA

Secretaria de Educação

Av. Eng. Nicolau de Vergueiro Forjaz, n° 860, Centro, Porto Ferreira/SP, CEP: 13.660-000

Porto FerreirajSP, 10 de outubro de 2017.

Requerimento n° 460/2017

Exmo, Sr.
JOSÉ GUSTAVO BRAGACOlUCI
M.D. Vereador da Comarca de Porto FerreirajSP

Senhor Vereador,

Apresentamos anexa a manifestação da Sra. Chefe de Divisão de
Ensino com as informações relevantes sobre as salas de informática
das unidades educacionais.

Aproveitamos a oportunidade para renovarmos protestos de estima e
consideração, despedindo-nos atenciosamente.

Página 2 de 2



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
Secretaria de Educação

Av: Engenheiro Nicolau de Vergueiro Forjaz, n" 860 - Centro
CEP: 13.660-000 - Porto FerreiralSP.

.~

Resposta ao requerimento 460/2017 da Câmara Municipal de Porto Ferreira

Senhora Cláudia Regina Lopes Aguiar,

Considerando a solicitação de informações a esta Secretaria sobre o

funcionamento dos laboratórios de informática nas unidades escolares, conforme o

requerimento 460/2017 da Câmara Municipal de Porto Ferreira, informo que:

Atualmente, nove unidades educacionais de Ensino Fundamental e/ou Médio e

uma Escola de Educação Infantil da rede municipal de ensino contam com sala de

informática. A EMEFM Mário Borelli Thomaz conta com duas salas.
Os computadores da maioria das unidades educacionais são antigos, remetem

a projetos do início da década dos anos 2000, então as condições de uso são

mínimas, pois o sistema Linux está desatualizado.
A EMEFWladimir Salzano não possui sala de informática.

Quanto à manutenção, a Secretaria de Educação já iniciou um planejamento

de recuperação e remanejamento de máquinas para proporcionar melhor uso, tendo

em vista permitir que os professores desenvolvam atividades de pesquisa e

elaboração de materiais junto com os alunos.
Na última quarta-feira, 4/10/2017, o diretor da ETEC Prof. Jadyr Salles, Renato

Vicente de Paula, e a coordenadora Valquíria de Lima estiveram no prédio da

Secretaria de Educação para verificar algumas máquinas que precisam de avaliação

e assim articularem com os alunos do curso de Informática uma agenda, por meio da

qual possam avaliar mais especificamente a condição desses computadores. O

objetivo dessa parceria é valorizar o conhecimento já adquirido pelos discentes no
curso e ampliar as possibilidades de manutenção, de modo que, se possível, os alunos

visitem as unidades e desenvolvam um trabalho de pesquisa acerca da recuperação
das máquinas. Ainda que sejam várias as unidades que possuem computadores em

condições mínimas de uso, essa aproximação com a Escola Técnica permite um

trabalho de conscientização acerca de materiais com potencial de uso.



Coloco-me a disposição para demais esclarecimentos.

Porto Ferreira, 10 de outubro de 2017.

'b(~~r~,L~~~
vJosiane Alves Pinto Villa

Chefe de Divisão de Ensino

À lima. Sra.

Cláudia Regina Lopes Aguiar

Secretária de Educação.


